

# RHODIA CLUB TENNIS DE TABLE

BP24 38150 Roussillon

## INFOS PONGISTES N°44 (janvier 2014)



### MEILLEURS VŒUX

Le Président Loïc CORBET et son Bureau vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année, vœux sportifs mais aussi de bonne santé. Après l'organisation du Championnat de FRANCE des Régions de Sport Adapté, ils espèrent vous retrouver au cours des différentes journées de championnat qui se déroulent au gymnase Joliot Curie ou le **samedi 24 mai 2014**, date du **29ème tournoi National** qui aura lieu à la salle omnisports de Saint Maurice L'Exil (Une date à noter sur votre agenda....mais nous en reparlerons).

### FIN DE PREMIÈRE PHASE :

Cinq équipes sur 6 ont réussi à se maintenir à leur niveau en particulier l'équipe fanion en Régionale 4 et l'équipe 2 en Départementale 1. Seule la 3 redescend en Départementale 2 après une montée au niveau supérieur.

### CHAMPIONNAT DE FRANCE DES RÉGIONS SPORT ADAPTÉ :

#### LA COMPÉTITION :

Huit régions représentées, 23 équipes de Division 1 et Division 2 en Dames et Messieurs en compétition au gymnase Joseph Plat à Salaise-sur-Sanne, une quarantaine d'accompagnateurs, près de 600 repas servis au Foyer Gaston Beyle à Chanas et beaucoup de supporters pour encourager tous ces joueurs qui nous donnent une leçon extraordinaire de sportivité et de joie de vivre. La Région Rhône-Alpes représentée par des joueurs du Rhodia Club Tennis de Table a su tirer son épingle du jeu puisque l'équipe de Division 2 (Fabien KINN, Loïc MERLE et Philippe SOUSSAN) termine 6ème, sans avoir démerité, et l'équipe de Division 1 (Mickaël GARNIER et Christophe LEFEBVRE) remporte la médaille d'or.

#### LES PERSONNALITÉS :

Au début de ces Championnats de France ou lors du Vin d'Honneur de la soirée de Gala ou encore à la remise des récompenses, beaucoup de personnalités nous ont honorés de leur présence que ce soit les responsables du Sport Adapté comme Mme Marie-Claire EMIN Présidente de la Ligue Rhône-Alpes SA, du Sport Handicap René RIOU, Président du Rhodia Sport Handicap, Mr Georges VIÉ, président de l'AFIPAEIM ou du monde sportif François JAFFRÉ, Président du Rhodia Club Omnisports et Félix GAUTHIER, Vice-Président, Jean-Michel POULAT du Comité de l'Isère, Michel LANDRIEU de la Ligue Rhône-Alpes et de très nombreux élus, Mr Jean-Pierre BARBIER, Député, Daniel RIGAUD, Conseiller Général, Francis CHARVET, Président de la CCPR, les Maires Marcel BERTHOUARD, Christine MASSON, et adjoints de l'agglomération, Mr Jean-Louis GUERRY, Maire de Chanas, Jean-Paul CALDART et Gérard PERROTIN de Salaise et beaucoup de partenaires.

#### ÉNORME SUCCÈS POUR LES ORGANISATEURS :

Un grand BRAVO aux organisateurs : Loïc CORBET, le Président, Célia LANIEL, la coordinatrice, Brigitte MARET (hébergement/restauration), Fabien LANIEL (sportifs/bénévoles), Patrick ROUX (communication), Aurélien PAGÈS (partenariat/finances). Un GRAND MERCI à Isabelle et Emmanuel EVIEUX et à tous les bénévoles (plus de 150) qui se sont impliqués dans cette merveilleuse aventure. Beaucoup de Membres Honoraires sont venus nous soutenir comme Paul GILLET ou Patrick BARNAUD et même mettre "la main à la pâte" comme Jeanine MATHIAS et Josiane XAVIER.

## ILS ONT MARQUÉ LEUR ÉPOQUE.....



### **Jean DERVIEUX**

**Président du Ping Pong Club de ROUSSILLON  
de juin 1974 à juin 1976.**

Jean est né à Montbrison (Loire) en 1932. Il est arrivé tout jeune au Péage-de-Roussillon et a fréquenté l'école primaire Ollier avant de poursuivre ses études secondaires à Lyon. Après son service militaire à Sfax en Tunisie de mai 1953 à septembre 1954, il est entré à Rhône-Poulenc mais il a été rappelé en Algérie de mai 1956 à novembre 1956. Il s'est marié en 1957 et ses 4 enfants Bruno, Pascale, Bénédicte et Stéphane ont tous fréquenté l'École de tennis de table.

D'après son épouse, il a dû commencer le tennis de table dès le Collège car il avait deux passions : le sport et la musique. A Lyon, il faisait d'ailleurs partie de la "Maîtrise de Saint Jean" pendant sa jeunesse. Il fut chef de nombreux chœurs de la vallée du Rhône (Tournon, St Vallier, Chanas et "ReNaissance" - chœur de Rhône-Alpes dont le siège est à Tarare). C'est lui qui fonda la chorale "Dauphinelle" en 1973 au Centre Social de Roussillon.

Classé à 40, il a été, avec Bernard TRESALLET, l'un des 2 meilleurs joueurs du Ping Pong Club de Roussillon et montrait une grande détermination à gagner (Un cahier témoigne d'ailleurs de ses performances pongistes et de celles de ses coéquipiers). Il avait lui aussi apprécié la rencontre France-Suède à Annecy où il avait emmené ses copains avec sa Renault de l'époque.

Il fut à la base de la création de l'école de tennis de table dans les années 73-74 et en était le principal animateur. Equipier modèle et apprécié, c'était un pilier de l'équipe fanion qui jouait en championnat des Alpes et qui a même disputé plusieurs tours de la Coupe de France (au niveau départemental).

Son éclectisme et son enthousiasme l'ont conduit à s'intéresser à d'autres sports: tennis bien sûr mais aussi golf, water-polo et basket au sein du Rhodia Club (devenant même Président de cette dernière section dans les années 66-67).

Il est malheureusement décédé trop tôt en septembre 2000, à l'âge de 68 ans.

(Propos recueillis en octobre 2013 auprès de son épouse que je remercie sincèrement)